

Informationen zur Korporation Neudorf

Der Ursprung der heutigen Korporationsgemeinden liegt im Mittelalter. So bildeten damals Weideland, Wälder, Flüsse und Bäche gemeinsamen Besitz.

Die Korporation Neudorf ist eine Personalkorporation nach den Vorschriften des Gemeindegesetzes. Sie ist ein Zusammenschluss von Bürgern aus 10 Geschlechtern (Amrein, Bachofer, Bucher, Erni, Hüsler, Lang, Müller, Sager, Stählin, Stocker). Alle Bürger stammen aus dem Ortsteil Neudorf der Gemeinde Beromünster.

Zur heutigen Korporation Neudorf gehören rund 160 Mitglieder.

Der Besitz der Korporation Neudorf umfasst heute ca. 35ha Land und 9,5ha Wald. Mit grossem Teil des Nutzens aus den Landparzellen wie aus den Waldungen unterstützt die Korporation Neudorf seit jeher Dorf-Vereine, kulturelle Vorhaben und Seniorenaktivitäten. 1982 wurden auf dem Gemeindegebiet verteilt von der Korporation Ruhebänke aufgestellt.

Bei der Korporationseigenen Waldhütte treffen sich die Bürger regelmässig zum Picknick um Freundschaft und Geselligkeit zu pflegen. Wir freuen uns sehr, wenn wir unsere Waldhütte an Interessierte vermieten dürfen.